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VERBALE N. 5 CONSIGLIO DI ISTITUTO  

 

In data 30/11/2022 alle ore 18.00 è convocato il Consiglio di Istituto, in presenza, per discutere il 

seguente o.d.g.: 

 

1. Insediamento nuovo Consiglio d’Istituto ed elezione Presidente, Vicepresidente, 

componenti della Giunta Esecutiva, componenti dell’Organo di Garanzia, 

componenti docenti del Comitato di Valutazione  

2. Delibera approvazione verbale seduta precedente  

3. Delibera approvazione variazioni di bilancio  

4. Approvazione PTOF 2022-25 – edizione a.s. 2022-23 

5. Delibera istituzione carriera Alias 

6. Delibera costituzione Rete CLIL 

7. Comunicazioni del Dirigente Scolastico 

8. Varie ed eventuali 

 

Componente Genitori Sigg. 

Nomi Presenza Orario Ingresso/Uscita 

Mirko Capriati Presente ore 18.00 – ore 20.05 

Francesco Carrozza Presente ore 18.00 – ore 20.05 

Elena Marangoni Presente ore 18.00 – ore 20.05 

Nicolò Righi Presente  ore 18.00 – ore 20.05 

 

Componente Docenti Proff. 

Nomi Presenza Orario Ingresso/Uscita 

Gabriella Bianchini Presente ore 18.00 – ore 20.05 

Lucia Colombo Presente ore 18.00 – ore 20.05 

Angelo Davino Presente ore 18.00 – ore 20.05 

Franco Guarino Presente ore 18.00 – ore 20.05 

Irene Rella Presente    ore 18.00 – ore 20.05 

Mario Taccone Presente ore 18.00 – ore 20.05 

Roberto Zoni  Presente ore 18.00 – ore 20.05 

Anna Zucchi Presente ore 18.00 – ore 20.05 

 



pag.2/5      Modello Verbale Consiglio di Istituto - Rev.0 - 28/1/2020 

Componente Studenti Sigg. 

Nomi Presenza Orario Ingresso/Uscita 

Alessandro Bruni Presente ore 18.00 – ore 20.05 

Elena Fazio Presente ore 18.00 – ore 20.05 

Chiara Galetti  Presente ore 18.00 – ore 20.05 

Francesco Milasi Presente ore 18.00 – ore 20.05 

 

Dirigente scolastico Prof. 

Nome Presenza Orario Ingresso/Uscita 

Roberto Peverelli Presente ore 18.00 – ore 20.05 

 

Presiede la riunione il DS, Roberto Peverelli, che, accertata la presenza del numero legale, dà 

inizio alla seduta alle ore 18.00.  

Assume l’incarico di verbalizzare la seduta odierna la prof.ssa Anna Zucchi.  

È presente anche il DSGA dott. Edoardo Fichera alla seduta. 

 

1. Insediamento nuovo Consiglio d’Istituto ed elezione Presidente, Vicepresidente, 

componenti della Giunta Esecutiva, componenti dell’Organo di Garanzia, componenti docenti 

del Comitato di Valutazione 

 

Si procede con l’elezione di: 

- Presidente e Vicepresidente: 

Presidente: sig. Capriati Mirko; 

Vicepresidente: sig. Carrozza Francesco; 

 

- Componenti della Giunta Esecutiva: sig. Righi Nicolò, prof.ssa Colombo Lucia, Bruni Alessandro; 

 

- Componenti Organo di Garanzia: sig.ra Marangoni Elena, prof. Guarino Franco, Fazio Elena; 

 

- Docenti del Comitato di Valutazione: prof.ssa Andaloro Carmela, prof. Vigliotti Giuseppe e viene 

designata e confermata dal C. I. la prof.ssa Rella Irene. 

 

Si procede con la votazione: 

 

Votazione n° 1 

Presenti 17 

Favorevoli 17 

Astenuti 0 

Contrari 0 

 

Il Consiglio approva all’unanimità.  

Delibera n° 22/2022 
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2. Delibera approvazione del verbale della seduta precedente.  

 

Assume la presidenza dell’assemblea il sig. Mirko Capriati. 

Si procede alla votazione per l’approvazione del verbale della seduta precedente: 

 

Votazione n° 2 

Presenti 17 

Favorevoli 5 

Astenuti 12 

Contrari 0 

 

l verbale della seduta precedente è approvato all’unanimità. 

Delibera n° 23/2022 

 

3. Delibera approvazione variazioni di bilancio 

 

La relazione sull’assestamento di bilancio, atto amministrativo vero e proprio, viene illustrata 

ampiamente dal DSGA, dott. Fichera. 

 

Nella discussione, il DSGA fornisce numerosi chiarimenti. Tutti i componenti del Consiglio chiedono 

indicazioni anche su predisposizione e approvazione del Programma Annuale e del Conto 

Consuntivo. 

 

Si procede alla votazione. 

 

Votazione n° 3 

Presenti 17 

Favorevoli 17 

Astenuti 0 

Contrari 0 

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

Delibera n° 24/2022  

 

 

4. Approvazione PTOF 2022-25 – edizione a.s. 2022-23 

 

Il DS ricorda ai presenti che il PTOF è organizzato secondo una prospettiva triennale, ma il Consiglio 

d’Istituto approva, entro il 31/10, su proposta del Collegio Docenti, l’edizione annuale del Piano 

dell’Offerta Formativa, che accoglie le modifiche e innovazioni introdotte per l’anno scolastico in 

corso. Quest’anno, per esempio, è stato inserito all’interno del PTOF il nuovo protocollo scolastico 

su Bullismo e Cyberbullismo. 

 

Si procede alla votazione.  
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Votazione n° 4 

Presenti 17 

Favorevoli 17 

Astenuti 0 

Contrari 0 

 

Il Consiglio approva all’unanimità.  

Delibera n° 25/2022 

 

5. Delibera istituzione Carriera Alias 

 

Il DS spiega ai presenti che, a partire dall’iniziativa di alcune università e alcune scuole secondarie 

di secondo grado (117 su tutto il suolo nazionale), si è diffusa la pratica di offrire, negli istituti 

scolastici, agli studenti in transizione di genere o di disforia di genere la possibilità di sottoscrivere 

un patto riservato con la scuola per avere, secondo privacy, a registro, un nome in cui l’alunno si 

senta più identificato. 

Tale problematica è stata attenzionata dalla richiesta effettiva di uno studente che, avendo 

presentato anche certificati medici, sta attraversando il cambio di genere e non si sente più 

riconosciuto nel nome che compare attualmente a registro. 

Il DS presenta i due modelli che regolano la Carriera Alias: 

- Il primo proposto dal Liceo Classico Cairoli di Varese  

- Il secondo proposto dal Liceo Statale C. Rebora di Rho, che risulta con un impianto più 

generale e allega un modulo da poter compilare da parte degli studenti che ne sentano il 

bisogno 

Il DS propone di adottare il modello standard del Liceo Statale C. Rebora. 

Il prof. Guarino sostiene che, a scuola, manchi una cultura su questo tema e chiede se non fosse 

possibile attuare dei progetti che ritiene più attuali di altri e centrati sull’attenzione alla persona. 

La prof.ssa Bianchini crede che l’adozione del modello sia già un primo passo per ovviare a situazioni 

di disagio, anche se riconosce che vi sia poca cultura sull’argomento, forse più tra gli adulti che tra i 

giovani stessi. 

Fazio è d’accordo con i docenti sulla necessità di fare cultura perché ritiene che gli studenti si trovino 

immersi in un fenomeno in continuo divenire e abbiano bisogno di discuterne e avere delle 

spiegazioni. 

Il DS conclude spiegando che Alias è un’occasione per tutti: docenti, studenti e istituto, per fare 

cultura, per porre attenzione al modus vivendi delle persone (qualsiasi sia l’aspetto: religioso, 

sessuale, di salute, politico ecc.) e che tali argomenti vadano discussi a fondo con i ragazzi. 

 

Si procede alla votazione. 

 

Votazione n° 5 

Presenti 17 

Favorevoli 17 

Astenuti 0 

Contrari 0 

 

Il Consiglio approva a maggioranza.  

Delibera n° 26/2022  
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6. Delibera costituzione Rete CLIL (Content and Language Integrated Learning) 

 

Il Dirigente spiega che la rete CLIL consiste in una rete di scuole, di cui il Carcano è capofila.  

La prof.ssa Elena Tampellini, che coordina il dipartimento di internazionalizzazione, ha esplicato 

ulteriormente che la formazione CLIL non significa solo conoscere la lingua inglese, ma usare una 

certa metodologia laboratoriale in aula. 

Sono stati previsti 3 incontri che dovrebbero interessare le scuole coinvolte e l’università. 

 

Si procede alla votazione. 

 

Votazione n° 6 

Presenti 17 

Favorevoli 17 

Astenuti 0 

Contrari 0 

 

Il Consiglio approva all’unanimità.  

Delibera n° 27/2022  

 

7. Comunicazioni del Dirigente Scolastico 

 

Non vi sono comunicazioni del DS. 

 

8. Varie ed eventuali 

 

Il sig. Capriati informa il Consiglio che si è creata un’associazione di genitori dei diversi Consigli di 

Istituto per cercare di risolvere la questione dei trasporti. Afferma che si è già svolto un incontro con 

il sindaco di Como, Rapinese, che può però intervenire solo per i bus di linea urbani. 

È stata fatta una richiesta per un incontro anche con ATS, ma per ora non si è avuta una risposta. 

 

Il prof. Guarino solleva la problematica delle classi che “girano” perché vengono interessate sempre 

quelle che si spostano spesso in laboratorio, ma che portano anche materiale e si ritrovano senza 

un’aula d’appoggio né un armadio a loro dedicato. Ritiene che sarebbe, forse, più equo che girassero 

un po’ classi di tutti gli indirizzi presenti in istituto. 

Risponde il DS ricordando che la scuola non ha aule a sufficienza per il numero delle classi 

attualmente in essere ed è però fatale che girino coloro che si spostano in laboratorio perché 

lasciano libere le aule che occupano. Il DS riconosce che sarebbe una soluzione l’uso degli 

armadietti, ma rimane il problema dell’ubicazione che si collega al problema della sicurezza. Il 

Dirigente afferma che c’è un’ipotesi di creare, in futuro, l’aula disciplinare, ma si riserva di pensarci, 

ragionare con chi di competenza per capire se sia un’idea da poter realizzare. 

 

Esauriti i punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 20:05. 

 

Il Segretario del C.I.    Il Presidente del C.I. 

Anna Zucchi Mirko Capriati 

  

 


